

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan hasil analisis yang telah dipaparkan dalam bab IV dan kuisisioner yang disebarakan melalui media *online* oleh penulis sebagai alat bantu pengumpulan data, berikut ini adalah kesimpulan dan saran dari peran lingkungan terhadap wanita karir Jepang dewasa ini.

#### A. Kesimpulan

##### 1. Peran Lingkungan Terhadap Wanita Karir Jepang Dewasa Ini

Dalam jenjang wanita karir Jepang mereka mengeluarkan segala tenaga demi meningkatkan kualitas diri akan tetapi dari sebagian wanita yang memilih untuk menjadi ibu rumah tangga sepenuhnya, menganggap bahwa jika menjadi wanita karir akan memiliki waktu yang singkat untuk keluarga terlebih jika sudah memiliki anak, maka akan kesulitan menyeimbangkan waktu untuk pekerjaan maupun keluarga. Dasar atau alasan mereka memasuki dunia kerja atau memilih menjadi wanita karir karena memiliki keinginan untuk membina karir dan mengaktualisasikan diri serta ingin ikut berkontribusi dalam memenuhi keperluan rumah tangga. Lalu, untuk sebagian responden yang memilih untuk tidak berkarir dengan alasan keluarga adalah segalanya, serta merasa sulit untuk menyeimbangkan antara pekerjaan dan keluarga. Berikut beberapa

peran lingkungan keluarga terhadap karir wanita Jepang: membuat kenyamanan dalam keluarga, menjalin komunikasi yang efektif dengan keluarga, serta memaksimalkan dengan cara bekerjasama dalam mengasuh anak. Dalam peran lingkungan kerja terhadap karir wanita kerja adalah sebagian responden menjawab karir dapat mengaktualisasikan dirinya pada bidang pekerjaan masing-masing. Adapun sebagian responden yang menjawab bahwa meskipun kita sudah menikah bahkan jika memiliki anak untuk berkarir bukanlah suatu masalah. Hal ini terlihat bahwa peran lingkungan kerja memang sangat berpengaruh untuk meningkatkan karir wanita Jepang dewasa ini. Dan juga, dalam hal mengurus keperluan rumah tangga memang sebagian wanita karir menjawab merasa kesulitan untuk menyeimbangkan keduanya antara pekerjaan dan keluarga namun mereka dapat mengatasi hal-hal tersebut.

## **2. Dampak Peran Lingkungan Terhadap Wanita Karir Dewasa Ini**

Dewasa ini, sikap yang ditunjukkan oleh wanita karir dalam menghadapi persoalan karir dan keluarga semua subjek baik. Mereka menentukan prioritas ketika menjalankan kedua peran tersebut secara bersamaan terlebih ketika terdapat ketidakcocokan antara keduanya di waktu yang sama. Sebagian besar menjawab tidak membawa permasalahan pekerjaan ke dalam rumah atau sebaliknya. Dengan menjadi wanita karir, tentu ada sisi positif dan

negatifnya. Berikut adalah dampak positifnya; menumbuhkan nilai-nilai sosial wanita dalam lingkungan kerja serta memajukan karir wanita Jepang dewasa ini. Dan juga dampak negatifnya adalah merasa stress dan kelelahan untuk menyeimbangkan antara pekerjaan dan keluarga, kurangnya waktu bersama keluarga. Di Jepang juga sedang maraknya turunnya angka kelahiran yang disebabkan banyaknya para pasangan suami istri yang menunda memiliki anak karena lebih memilih berkarir.

#### **B. Saran**

Berdasarkan uraian pembahasan kesimpulan, maka berikut ini beberapa saran yang dapat disampaikan oleh penulis:

1. Bagi pihak keluarga, hasil penelitian meunjukkan bahwa terdapat kendala yang dialami oleh wanita yang tentunya berperan ganda menjalankan peran sebagai wanita karir dan ibu rumah tangga. hal tersebut disebabkan dengan banyaknya tuntutan kerja sehingga berkurangnya waktu untuk keluaraga. Dan juga ada sebagian wanita karir yang sudah menikah mereka berfikir bahwa jika memiliki anak akan merasa kesulitan karena itu ada salah satu responden yang menjawab untuk menunda memiliki anak ketika memilih menjadi wanita karir. Hal ini dapat menjadi gambaran bagi para keluarga untuk selalu menjalin komunikasi efektif supaya suasana keluarga tetap menjadi harmonis dan kita juga bisa melakukan pekerjaan sebaik mungkin.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya, dalam penelitian ini, peneliti menggunakan tujuh orang responden dikhususkan kepada wanita karir Jepang dengan latar yang berbeda. Bagi peneliti selanjutnya yang ingin melakukan penelitian serupa sebaiknya menambah responden dengan berbagai latar belakang atau bahkan berbeda profesi supaya dapat memperkaya data yang didapatkan.
3. Bagi pembelajar bahasa Jepang yang tertarik dengan perkembangan wanita karir Jepang lebih dalam lagi memaparkan peran-peran lingkungan apa sajakah yang dapat mendukung wanita karir Jepang dewasa ini.

